



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN  
RISET, DAN TEKNOLOGI  
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN  
TINGGI, RISET, DAN TEKNOLOGI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270

Telepon (021) 57946104, Pusat Panggilan ULT DIKTI 126

Laman [diktiristek.kemdikbud.go.id](http://diktiristek.kemdikbud.go.id)

Nomor : 12864/E1/KS.03.00/2021

23 November 2021

Lampiran : Satu Berkas

Hal : Peyampaian Informasi Program "*Academic and Scientific Cooperation Project of Turkey*" (TABIP) oleh *Yunus Emre Institute* dan Keinginan Kolaborasi dengan Lembaga Terkait di Indonesia

Yth.

1. Pimpinan Perguruan Tinggi Indonesia (PTN dan PTS)
2. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDIKTI) Wilayah I-XVI

Sehubungan dengan surat dari Kementerian Luar Negeri c.q. Direktorat Eropa III yang telah menerima Nota Diplomatik Kedubes Turki di Jakarta mengenai program "*Academic and Scientific Cooperation Project of Turkey*" (TABIP) yang diselenggarakan oleh *Yunus Emre Institute* Turki dan permohonan kolaborasi pelaksanaan program tersebut dengan lembaga terkait di Indonesia sebagaimana terlampir.

Program TABIP bertujuan untuk meningkatkan pengakuan akademik Turki di dunia internasional, melalui kerja sama akademi dan sains dengan berbagai pihak. *Yunus Emre Institute* sendiri merupakan suatu lembaga yang berafiliasi dengan *Yayasan Yunus Emre* dan telah berdiri sejak tahun 2009. Informasi lebih lanjut terkait program TABIP dan *Yunus Emre Institute* dapat diperoleh melalui tautan <https://www.yee.org.tr/en> atau dengan menghubungi Kedubes Turki di Jakarta melalui email [embassy.jakarta@mfa.gov.tr](mailto:embassy.jakarta@mfa.gov.tr).

Sehubungan dengan hal tersebut, kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk menyebarluaskan informasi program ini kepada universitas-universitas yang dapat mengambil manfaat.

Atas perhatian dan kerja sama Bapak/Ibu, kami sampaikan terima kasih.

Sekretaris Direktorat Jenderal,



Paristiyanti Nurwardani  
NIP 196305071990022001

Tembusan :  
plt. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi